Nuestra misión

Unida y alimentada por la Palabra de Dios y la Eucaristía, nuestra escuela católica culturalmente diversa inspira el aprendizaje dentro de un entorno enriquecedor y dinámico de excelencia académica y valores evangélicos.

El Boletín de Sentinel - 22 de octubre de 2025

Mensaje del director

Esta semana quiero compartir con ustedes una actualización sobre nuestro programa de primer grado. La Sra. Harrill (1A) ha estado ausente del aula por motivos de fuerza mayor y estará de baja por un período de tiempo indeterminado. Durante su ausencia, la Sra. Michele Fallon (profesora sustituta) y la Sra. Kritselis (profesora sustituta y antigua asistente de enseñanza de primer grado) han estado impartiendo las clases y seguirán haciéndolo por el momento. Seguiré proporcionando información actualizada en la medida de lo posible, así como notificando cualquier cambio en este plan de enseñanza.

¡Haciendo brillar nuestra luz, construyendo una comunidad de santos!









Programa de ayuda para el pago de matrículas (2026-2027)

Ya está disponible información importante sobre la ayuda diocesana para el pago de matrículas para el próximo año académico. Para obtener más detalles sobre el programa, consulte el folleto que se encuentra en el enlace siguiente.

Folleto de ayuda para el pago de matrículas 2025-2026

También puede encontrar información sobre el programa en el sitio web de la diócesis.

https://www.arlingtondiocese.org/catholic-schools/tuition-assistance

Las fechas clave para la ayuda financiera para 2026-2027 son las siguientes:

24 de estudos de 2025	Co-Cione la colicita de conde financiare FACTC com 2005 2005
31 de octubre de 2025	Se Cierra la solicitud de ayuda financiera FACTS para 2025-2026
1 de noviember de 2025	Se abre el plazo para solicitar ayudas económicas FACTS para el 2026-2027
12 de enero de 2025	Fecha límite para solicitar la ayuda financiera para estudiantes de
	secundaria de la diócesis
14 de marzo de 2025	Fecha límite para solicitar la ayuda financiera para estudiantes diocesanos
'	de K-8.

Almuerzo de Acción de Gracias

El lunes 24 de noviembre celebraremos nuestro almuerzo anual de Acción de Gracias. Todos los padres están cordialmente invitados a asistir a este evento especial con sus hijos. Desde hace varios años, hemos vinculado esta celebración a una iniciativa solidaria en beneficio de Catholic Charities, en apoyo a la We Care Week, una iniciativa diocesana prevista para la primera semana de diciembre.

Una vez más, este año, las donaciones pueden incluirse en el pago del almuerzo de Acción de Gracias. Para más detalles, consulte el formulario de pedido de la cafetería, cuya copia puede encontrar en el enlace que figura a continuación.

Formulario de Acción de Gracias

Se necesitan voluntarios para ayudar con la preparación y la decoración, la limpieza, la preparación de la comida y el servicio durante el almuerzo de Acción de Gracias. Los turnos de voluntariado están diseñados para que puedan sentarse y disfrutar de la comida con sus hijos. Por favor, consideren la posibilidad de ayudar al menos en un turno a lo largo del día. Si están disponibles para ayudar, por favor, inscríbanse a través del enlace Track it Forward:

Preparación del almuerzo: https://www.trackitforward.com/site/935959/event/1149459
Almuerzo de Acción de Gracias: https://www.trackitforward.com/site/935959/event/1149458

(Nota: no se requiere el cumplimiento de VIRTUS para los voluntarios que ayuden con la preparación el domingo, pero sí se requiere para los voluntarios que ayuden el día del evento).

Penny Bazaar

¡El Penny Bazaar está a punto de llegar! Siguiendo la tradición de All Saints, el próximo viernes 31 de octubre celebraremos nuestra tarde anual de diversión y cupcakes. Este evento se llevará a cabo en el estacionamiento trasero de 1:30 a 2:30 p. m. Todas las clases han creado inscripciones en Track it Forward para los voluntarios y las donaciones. Asegúrense de consultar la lista de su clase para ver las oportunidades de ganar puntos para los padres. Pedimos a cada familia que done una bolsa de regalos para la fiesta a la clase de su hijo, de modo que tengamos suficientes premios para repartir en cada juego. Por favor, envíen a sus hijos al colegio ese día con una bolsa de centavos o monedas, así como una bolsa adicional para llevar sus regalos. ¡Gracias por ayudarnos a que este día de diversión y convivencia sea un éxito!

Notificación anual sobre el amianto

Durante varias décadas, el personal de la escuela católica All Saints y la Diócesis de Arlington han trabajado juntos para garantizar el cumplimiento de la Ley de Respuesta a Emergencias por Riesgos del Amianto (AHERA). Dos veces al año, nuestra escuela es inspeccionada de acuerdo con esta ley y se toman las medidas necesarias para mantener el cumplimiento y un entorno seguro para nuestros estudiantes, personal y padres.

De conformidad con esta ley, se le envía esta notificación para informarle de que en nuestra escuela hay materiales que contienen amianto. Una copia de nuestro Plan de Gestión escolar contiene la ubicación exacta de cualquier material que contenga amianto y se conserva en los archivos. Este plan está disponible para su revisión e inspección durante el horario escolar

normal, cuando el edificio está abierto. Por lo tanto, no dude en solicitar información sobre nuestro Plan de Gestión y los resultados de las inspecciones.

Si tiene alguna pregunta sobre este programa, no dude en ponerse en contacto con el director. Lo más importante es que sepa que esta comunicación no está relacionada con ninguna preocupación o cambio en las circunstancias, sino que se trata simplemente de un esfuerzo por publicar esta información de acuerdo con los requisitos.

Feria de Ciencias – Se buscan jueces

En nombre de la Sra. Starrs, nuestra profesora de Ciencias de la Escuela Secundaria, les invitamos a participar como voluntarios en el jurado de la Feria de Ciencias 2026. Es una forma maravillosa de apoyar a nuestros alumnos en su exploración científica. Los padres de All Saints obtienen 6 puntos de administración por el día.

Detalles del evento:

- Fecha: 19 de febrero de 2026
- Hora: 8:00 a. m. 1:30 p. m.
- Lugar: Centro de Actividades Parroquiales (PAC) de All Saints
- Llegada de los jueces: 8:00 a.m. (para el desayuno y la orientación)
- Comienzo de la evaluación: 9:00 a.m.
- Pausa para el almuerzo: mediodía
- Fin de la evaluación final: 1:30 p. m.

Ceremonia de entrega de premios: 2:00 p. m. (opcional, pero puede asistir si lo desea)

Agradecemos enormemente su tiempo y talento para ayudarnos a garantizar una evaluación exhaustiva y justa de los proyectos de los estudiantes. Al ofrecerse como voluntario durante todo el día, podrá prestar a todos los proyectos la atención que merecen. Haremos todo lo posible por asignarle proyectos que se ajusten a su(s) campo(s) de especialización.

Para inscribirse como juez, rellene este formulario de voluntariado.

Si tiene alguna pregunta o necesita información adicional, póngase en contacto con la Sra. Jessica Kreitzer en kreitzers@me.com. ¡Muchas gracias por su apoyo a nuestros estudiantes y a la Feria de Ciencias de All Saints!

Recordatorios importantes

• Día de fotos escolares

El día de fotos escolares será el lunes 3 de noviembre.

Se pide a todos los alumnos que vistan el uniforme escolar (de invierno) para el día de fotos. Los alumnos que tengan clase de educación física el lunes deben llevar el uniforme habitual al colegio ese día.

Reserva online: https://shop.imagequix.com/g1001273926

imágenes disponibles: aproximadamente dos o tres semanas después del día de las fotos.

¿Preguntas sobre los pedidos? Envía un correo electrónico a Victor O'Neill a underclass@vosphoto.com.

• Misa, asamblea y recepción del Día de los Veteranos

Únase a nosotros mientras nuestra comunidad escolar se reúne para honrar el servicio y el sacrificio de los hombres y mujeres de las Fuerzas Armadas de los Estados Unidos. Invitamos cordialmente a todo el personal militar en servicio activo, en la reserva, retirado y ex militar a asistir a nuestra misa del Día de los Veteranos el viernes 7 de noviembre a las 8:30 a. m. Después de la misa, los invitados están invitados a una asamblea especial en el PAC y, a continuación, a una recepción en el gimnasio de la escuela, donde continuaremos celebrando y agradeciendo a nuestros honrados veteranos.

Además, los estudiantes recibirán esta semana un paquete con detalles sobre nuestro Muro de Honor a los Veteranos, una tradición anual que expresa nuestra gratitud hacia los veteranos de nuestra comunidad escolar. El paquete incluye instrucciones sobre cómo participar tanto en nuestra Carpeta de Veteranos de la Familia como en la Exposición Conmemorativa de Veteranos, que cuenta con ladrillos de papel rojo con los nombres de aquellos que han servido inscritos en ellos.

Esperamos con ilusión conmemorar juntos este día tan significativo y mostrar nuestro más sincero agradecimiento a nuestros héroes.

Paquete para estudiantes veteranos 2025: https://allsaintsvaschool.org/category/news/

Programa de la Virgen Peregrina

Una de las hermosas tradiciones de nuestra escuela es el Programa de la Virgen Peregrina, en el que se invita a las familias a acoger en su hogar durante una semana una de las dos estatuas de Nuestra Señora de Fátima. Mientras la estatua se encuentra en el hogar, se anima a las familias a rezar juntas parte o la totalidad del rosario por las intenciones de nuestra escuela, así como por sus propias intenciones privadas. La presencia de la estatua de la Virgen Peregrina aumentará sin duda su devoción por María y le acercará a usted y a su familia a su Hijo.

Las familias que deseen participar en este programa pueden inscribirse en Track It Forward.

<u>Estatua de la Virgen Peregrina - Inscríbete</u>

La hora de recogida de las estatuas en la oficina principal es antes de las 2:30 p. m. del viernes (a menos que se indique lo contrario) y la hora de devolución es antes de las 9:00 a. m. del viernes siguiente. Asegúrese de registrar la entrada y salida de la estatua en la carpeta de visitantes de la recepción.

Recordatorios de Track It Forward

Si son una familia nueva, ¡asegúrense de registrarse en Track It Forward lo antes posible! A través de su panel de control de voluntariado, pueden inscribirse en oportunidades de voluntariado para completar sus puntos para el próximo año escolar. El registro se completa en menos de 2 minutos.

Si ya son una familia registrada, recordarán que cuando se registraron inicialmente en Track It Forward, seleccionaron los grados en los que estaban sus hijos. Esto proporciona a cada familia una vista personalizada de Track It Forward, ya que solo verán los eventos de toda la escuela y los eventos que pertenecen al nivel de grado en el que están sus hijos. Actualice los niveles de grado de sus hijos para el año escolar 2025-2026 en la configuración de la cuenta. Es un proceso rápido que le llevará menos de 2 minutos.

Las instrucciones para ambos procesos se pueden encontrar aquí.

Si tiene alguna pregunta o necesita ayuda, póngase en contacto con la coordinadora de voluntarios de la PTO, Jen Sweiderk, en schoolvolunteers@allsaintsva.org.

Menú del almuerzo
 Menú de <u>la cafetería - Octubre</u>

Running with the Saints 5K: joportunidad para voluntarios!

¡Buscamos voluntarios para ayudar a que la próxima carrera Running with the Saints 5K sea todo un éxito! Tanto si nos ayudas con la fiesta de recogida de dorsales el día anterior como si nos echas una mano con las actividades del día de la carrera, nos encantaría contar con tu apoyo. Echa un vistazo a los enlaces de Track it Forward que aparecen a continuación. ¡Gracias por formar parte de esta comunidad!

Voluntario el día de la carrera: registrarse

Próximos eventos

Jueves, 23 de octubre

Fiesta Glow de la escuela secundaria (PAC/7:00 – 8:30 p. m.)

Viernes, 24 de octubre

Misa escolar – San Antonio Claret, obispo (8:30 a.m.)

Sábado, 25 de octubre

Carrera con los santos 5K (8:00 a.m.)

Martes, 28 de octubre

El don de la sexualidad humana – Presentación para la escuela secundaria I

Viernes, 31 de octubre

Misa escolar y procesión de los santos de 3.º grado (8:30 a.m.) Presentación «Saints Alive» de 8.º grado (PAC/9:30 a.m.) Bazar Penny (1:30 p. m.)

Lunes, 3 de noviembre

Cambio a uniformes de invierno. Día de fotos (individuales y de clase). Helado gratis en el almuerzo por nuestro día de fiesta, cortesía de la PTO.

Miércoles, 5 de noviembre

Reunión del Comité Ejecutivo de la PTO (atrio del PAC/7:00 p. m.).

Jueves, 6 de noviembre

Jornada de puertas abiertas (atrio del PAC/9:00 a. m.). Reunión del profesorado (3:30 p. m.)

Viernes, 7 de noviembre

Misa, asamblea y recepción del Día de los Veteranos (8:30 a.m.)

Lunes, 10 de noviembre

Día festivo (reuniones entre padres y profesores)

Martes, 11 de noviembre

Salida al mediodía (reuniones entre padres y profesores)

Miércoles, 12 de noviembre

El don de la sexualidad humana: presentación II para la escuela secundaria

Jueves, 13 de noviembre

Misa escolar: conmemoración de Santa Francisca Javier Cabrini (8:30 a.m.) El don de la sexualidad humana: presentación III para la escuela secundaria Reunión del equipo de gestión de matrículas (PLC/7:00 p. m.)

Lunes, 17 de noviembre

Proyección del Club de Leones (grados K, 3 y 7)

Jueves, 20 de noviembre

Adoración y bendición (2:15 p. m.)

Viernes, 21 de noviembre

Misa escolar: Memoria de la Presentación de la Santísima Virgen María (8:30 a.m.)

All Saints Catholic School
9294 Stonewall Drive
Manassas, VA 20110
703-368-4400
allsaintsvaschool.org
facebook.com/allsaintsvaschool

